

Curso: Etiqueta del vestuario.
Módulo 1 – La etiqueta institucional.

Cómo usar Jumpsuits y Pantalones para una Fiesta de Cóctel

¿Cierto que la gran mayoría de ustedes al recibir una invitación para una fiesta de cóctel piensa inmediatamente en qué vestido se van a poner? Casi nunca se deja abierta la opción a un outfit compuesto por falda o por pantalones, y en realidad ambas alternativas son válidas para llevar a una fiesta formal. En este post me referiré a cómo usar jumpsuits y pantalones para una fiesta de cóctel.

Sé que ante una actividad especial muchas buscan el “famoso vestido” con sentimientos un poco de martirio con la idea de que es la única opción y que es algo tienen que ponerse; cuando en realidad eso ya no es así. Ya quedaron atrás esos días en que las mujeres solo podían usar vestido, y es más, si son de las mujeres a las que les gusta ir a la vanguardia y sobresalir con un diseño muy original, la respuesta sobre cómo usar jumpsuits y pantalones para una fiesta de cóctel es especialmente para ustedes. Así como también lo es si simplemente prefieren ir cómodas en un atuendo más acorde a su estilo, porque nada peor que sentirse o verse como disfrazada.

¿Qué quiere decir exactamente un evento de cóctel?

Para ubicarlas en el tipo de fiesta al que me refiero al hablar de un evento de cóctel, les cuento que se trata de un evento por la tarde-noche; con un grado de formalidad por debajo del más formal de todos, que sería un evento de etiqueta.

Dentro de los eventos de cóctel podemos encontrar actividades muy variadas, que pueden ya sea estar relacionadas con el trabajo, ser de corte más relajado y de esparcimiento -como la inauguración de un hotel, restaurante, etc-, e inclusive entran en esta denominación muchas fiestas de bodas. Teniendo todas en común que se espera que la persona vaya vestida más formal que de costumbre; sin llegar a ser una fiesta “de etiqueta” o de gala.

Características que deben tener de los jumpsuits o pantalones

Al igual que si se tratara de un vestido, los jumpsuit o pantalones que se elijan para llevar a una actividad de cóctel deben ser más formales -en cuanto a su tela y “corte”-, que los que se llevarían a una actividad por la mañana o de diario, o al trabajo. Y quedan totalmente fuera de las opciones a considerar, los jeans, leggings, y otros diseños en telas simples y/o estilos más casuales o deportivos.

Además del negro pueden elegir entre toda clase de colores “brillantes”, “pasteles” y neutros, así como estampados; mientras la tela y diseño sean elegantes. Entre más tarde esté programada la actividad las telas y detalles de las prendas deberán ser de mayor calidad, y de ser así podrán inclusive ser aptas para actividades de gala.

Cómo usar jumpsuits y pantalones para una fiesta de cóctel de boda

Está totalmente apropiado optar por un outfit compuesto por un jumpsuit o unos pantalones para una boda. La clave para elegir una opción adecuada a la ocasión está en irse por looks con un estilo delicado, femenino y sofisticado; más que por uno demasiado sobrio o clásico. Este debe verse alegre, festivo, y debe diferenciarse de uno que se usaría para el trabajo o un evento más protocolario.



El color blanco del todo no se debe usar porque está reservado para la novia. En cuanto a los estampados hay libertad total, siendo los estampados florales con un aire romántico los grandes preferidos.

Si optaran por la opción de pantalones y blusa para una boda, les recomiendo que la blusa se trate de una prenda delicada, con un color y/o diseño femenino y bien moderno, de manera que no estemos hablando de un outfit con pantalones que se usaría en cualquier ocasión. Este debe lucir especial y que se ideó especialmente para ese día.

Por ejemplo el primer outfit con pantalones que les propongo en la segunda imagen -que es más fresco y simple- estaría bien para usarse en una boda de verano por la tarde; mientras que los últimos de la derecha estarían muy bien para una boda por la noche. Acá aclaro que el último outfit de la derecha lo puse para mostrarles un ejemplo de un estilo con pantalones que me parece quedaría ideal en una boda; solo que recuerden que sería mejor que no fuera color negro.

Cómo usar jumpsuits y pantalones para una fiesta de cóctel de trabajo

Para una fiesta de cóctel relacionada con el trabajo sí se debe optar por un estilo de look más sobrio, pero que igualmente tenga un toque festivo y chic. Desde este punto de vista quedan fuera outfits que se usarían para el trabajo -tal cual- y que luzcan muy de oficina.



En este caso son permitidos los tirantes, los hombros descubiertos y los escotes -no demasiado exagerados eso sí-, cuando la actividad se lleva a cabo por la noche y tiene un carácter más festivo -como los tres últimos jumpsuits de la derecha-; si fuera un evento más serio entonces estos deben dejarse de lado y optar por diseños más moderados -como los dos primeros jumpsuits de la imagen.

Si prefieren llevar un look que combine pantalones y blusa, tengan en cuenta que este deberá lucir especial y no como un look más de trabajo. Para esto es bueno que elijan ya sea una blusa muy femenina, o un blazer bien elegante.

Un traje de blazer y pantalones siempre será una buena alternativa para este tipo de evento de cóctel, pero igual les hago una pequeña aclaración en ese sentido. Si la actividad es más seria y protocolaria entonces es mejor que elijan un traje con un corte más clásico -como el que aparece en el centro de la imagen-; pero si se tratara de una fiesta de celebración entonces pueden darle realce al traje con una blusa bien femenina y un blazer más delicado. Acá nuevamente a medida que la hora del evento sea más tarde, más elegantes deberán ser el jumpsuit o pantalones y blusa que se lleven.

Cómo usar jumpsuits y pantalones para una fiesta de cóctel recreativa

Si el caso es que van como invitadas a una fiesta de cóctel que es más “relajada” -tipo inauguración de un restaurante lujoso, la celebración de un aniversario, la entrega de unos premios, etc., pueden recurrir a looks un poco más vanguardistas y que muestren un poco más de piel; siempre manteniendo el requisito de que el jumpsuit o combinación de pantalones y blusa que elijan sean de una tela y detalles elegantes.



En este tipo de ocasiones los escotes llamativos -de frente o de espalda- son un buen recurso para no pasar desapercibidas; solo que siempre deben procurar como resultado un look sofisticado y chic, sino quieren llamar la atención por las razones equivocadas... ¡Si se ve vulgar, definitivamente no es el adecuado!

En esta circunstancia -como en las dos anteriores- pueden elegir el color que más les guste y/o favorezca. El negro siempre es el gran favorito dentro de los trajes de cóctel -de hecho la gran mayoría de ejemplos que encontré son de ese color-, pero no es que sea mejor que otros para la ocasión...

Es más si quieren salirse de la norma y llamar la atención, un color diferente del negro les podría ayudar a sobresalir del resto con muy buenos resultados.

Otro punto importante para que ese look especial sea todo un éxito, es que empiecen por elegir un estilo de pantalones o jumpsuits que las favorezca y saque a relucir sus puntos fuertes. Para estos les recomiendo visitar los posts [El Mejor Jumpsuit Según Tipo de Cuerpo](#) y [Los Mejores Pantalones para Vos Según Tu Tipo de Cuerpo](#), en el blog de mi hermana. ;-)

Y por último solo me gustaría hacer una aclaración. Varios de los ejemplos de look que les muestro para este tipo de evento de cóctel que es más relajado, tienen escotes muy profundos; sin embargo estos se deben llevar con cuidado. Si se tiene un busto pequeño

no hay gran problema al llevar un escote muy profundo y la verdad puede llegar a lucir muy chic; pero por lo general cuando se tiene un busto grande se complica mucho más y puede verse vulgar muy fácilmente si se muestra mucha piel... Estos son detalles que se deben tener en cuenta si se desea un resultado sofisticado y elegante.

Complementos para acompañar un outfit para una fiesta de cóctel

Un traje de cóctel admite cualquier tipo de zapato en cuanto a la altura y los materiales, así que es un aspecto que queda abierto un poco al gusto y comodidad de cada una.

Además acá tienen la opción de jugar un poco con el color y/o los estampados de las prendas de vestir y las de los zapatos, para obtener un resultado más clásico o vanguardista, según deseen. Por ejemplo si llevaran un jumpsuit en un color llamativo como el morado, tienen varias posibilidades: 1) añadir unas sandalias doradas o nude para un resultado muy sofisticado, 2) irse por la opción más clásica y segura de unos zapatos negros, o 3) optar por una alternativa mucho más vanguardista al llevarlo con unas sandalias en la misma tonalidad del jumpsuit, y lograr así un look monocromático muy actual... ¡Todo depende de lo que quieran transmitir!

Y bueno, las opciones con tacones más altos, brillo y adornos siempre serán una excelente opción para los eventos más formales por la noche; aunque no tienen que reservarse únicamente a estos.



En cuanto al bolso, los más apropiados son los pequeños de metal, piel o tela rígidos. Y una vez más el color y el estilo queda a elección de cada una; lo cual es buenísimo a la hora de querer armar looks que tengan un toque muy personal. Así que ya sea que gusten de los looks con un toque rockero, más clásicos o románticos -o cualquier otro-, el bolso que elijan les podrá ayudar a conseguirlo.

Si van de negro una buena práctica de estilo para sobresalir de todas las demás que van igual -ya que siempre es el gran preferido-, es añadir un toque de color en el bolso y/o los zapatos; en donde los bolsos estampados o decorados resultan ideales.



Fuente:<https://desdeeltropico.com/como-usar-jumpsuits-y-pantalones-para-una-fiesta-de-coctel/>